

家庭数配布

学校教育目標

- ☆ なかよく
- ☆ かしこく
- ☆ たくましく

明るい子 思いやりのある子 ねばり強い子



# けやき

令和5年7月号 北本市立北小学校  
ホームページ アドレス <http://kita.city.kitamoto.lg.jp>

～子供も大人も「みんなが幸せ」になれる学校を目指して～

一生懸命頑張る姿は「カッコいい」

♪ 雲はわき 光あふれて  
天たかく 純白のたま 今日ぞ飛ぶ  
若人よ いざ まなじりは 歓呼にこたえ  
いさぎよし ほほえむ 希望  
ああ 栄冠は君に輝く ♪

(栄冠は君に輝く 作詞:加賀大介 作曲:古関裕而)

おそらく多くのおみなさんは、この曲をご存じのことと思います。私は、この曲を見聞きすると、夏の到来を感じます。それもそのはず、この曲は、夏の全国高等学校野球選手権大会、いわゆる夏の甲子園の大会歌だからです。先日、この甲子園大会の埼玉県予選の組み合わせ抽選が行われました。いよいよ埼玉県の高球児が頂点を目指しこれまでの練習の成果を競い合います。もしかしたら、今大会に参加する高球児の中に、北小の卒業生もいるのではないのでしょうか。

さて、今年は日本がWBC(ワールド・ベースボール・クラシック)に優勝したことなどもあり、「野球人気」の復活?といわれています。しかしながら、高校野球だけは甲子園大会の試合は必ずテレビで放映されるなど、ずっと人気があります。それはなぜなのでしょう。プロ野球と異なり、トーナメントによる一発勝負だからなのか。どんなに点差が離れていても、逆転劇があるかもしれないというワクワク感からなのか。出身県や出身校への強い思い入れがあるからなのか。など、きっと様々な理由があるのだと思います。様々な理由の中でも「最後まであきらめないで一生懸命頑張る姿」が見ている人の心に感動を与える。これこそが一番の理由なのではないかと私は感じています。

「一生懸命頑張る姿」は北小の児童にも、この1学期、数多くの場面で見られました。例を挙げれば、6年生は球技大会、5年生はプール清掃、4年生はクラブ活動、3年生はリコーダー、2年生は生活科での1年生の見本、そして1年生は毎朝の朝顔の水やりです。もちろん、その他のことや日々の学習も一生懸命に頑張りました。自分自身の成長に向けてやるべきことを一生懸命に頑張る。その時の表情やあきらめない気持ちは、とてもカッコよく、人々に感動を与えてくれます。児童は、これから先も自身が決めた目標に向け様々な場面で「一生懸命に頑張るカッコいい姿」を見せてくれるはず。我々教職員も児童の目標の実現に向け、最後まであきらめず、児童の先導や並走を行い、様々な場面で輝けるように共に歩んでまいります。

さて、少し早いですが、7月21日から夏季休業日(夏休み)となります。昨年度までのコロナ禍とは少し異なり、各ご家庭でも様々な計画を立てるのではないのでしょうか。是非とも、児童の五感を刺激し、数多くの経験を得られるような有意義なお休みをお過ごしください。そして、一回りも二回りも大きくなった児童全員と9月1日の始業式に笑顔で会えることを心待ちにしております。



7月の生活目標 ○整理整頓をしよう



7月の行事予定

お知らせ

1	土				
2	日				
3	月	委員会			
4	火	全校朝会			
5	水	ロング昼休み (北小まつり準備①)			
6	木	朝清掃			
7	金	朝清掃 特別日課⑤⑥ 4年社会科見学	18	火	朝清掃 特別日課③ 一斉下校
8	土		19	水	朝清掃 特別日課③
9	日		20	木	終業式 3時間清掃下校
10	月	朝清掃 特別日課⑤	21	金	夏季休業日 SCによる教育相談日
11	火	朝清掃 特別日課⑤⑥ 第1回学校保健委員会・学 校給食運営委員会 教育相談日	22	土	
12	水	朝清掃 特別日課⑤⑥	23	日	
13	木	朝清掃 特別日課⑤⑥	24	月	夏季休業日
14	金	朝清掃 特別日課⑤⑥ 1学期給食最終日	25	火	夏季休業日
15	土		26	水	夏季休業日
16	日		27	木	夏季休業日
17	月	海の日	28	金	夏季休業日
			29	土	
			30	日	
			31	月	夏季休業日

◇もうすぐ夏休み  
今年度は、6月に梅雨がはじまりましたが、日中は、晴れることも多く、どの学年も水泳学習を実施しております。子ども達は、暑さに少しずつ慣れ、夏を迎えることができそうです。夏休みは、興味をもったことをじっくりと調べたり、観察したりするのによい機会です。今年度も応募作品一覧を配布します。夏休みに、ご家族と一緒に取り組んでみてはいかがでしょうか。

◇PTA活動のおかげで  
5月の土曜授業の日に、側溝清掃を多くの方に協力いただきました。おかげさまで、大雨の翌日でも、水はけが改善され、校庭で体育の学習を行うことができました。この後も、PTAの活動で、トイレ掃除、除草作業、カーテンの洗濯等、学校のために活動を計画していただいております。ありがとうございます。

《お願い》  
7月になり、暑さや湿度が厳しい季節となりました。水泳学習がはじまり、体力を消耗しやすい時期です。体調を整えるためにも、朝ご飯をとることや休息をとること、十分な睡眠をとることをおこなってください。また、手洗い、うがいをお願いします。水分補給もこまめにおこなうように声かけをお願いします。




◇水泳学習を実施して  
本年度は、天気にも恵まれ、どの学年も昨年度より多く実施できています。7月の最後の水泳学習は、着衣泳です。水中でも慌てず、自身の命を守るように、洋服を身に付けたときの水の中での動きを体験します。準備等、学年だよりでお知らせします。よろしくをお願いします。